

STKIP Muhammadiyah Bogor Kenalkan Budaya Lewat Pameran

Senin, 01-05-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, BOGOR - Mahasiswa sebagai elemen masyarakat terdidik sudah seharusnya menjadi pribadi yang memiliki ilmu pengetahuan mendalam dan wawasan yang luas. Pengetahuan kebudayaan juga menjadi salah satu dari bagian wawasan pengetahuan yang perlu dikenal dan diketahui oleh mahasiswa.

Program Studi Bahasa Inggris STKIP Muhammadiyah Bogor Sabtu (29/04) menyelenggarakan pameran kebudayaan "*Cross Culture Understanding (CCU) Exhibition*" bertempat di Aula STKIP Muhammadiyah Bogor, Leuwiliang. Setidaknya terdapat 12 budaya yang ditampilkan mulai dari makanan khas, kostum, tarian, hingga permainan. Tak hanya kebudayaan dalam negeri, kebudayaan luar negeri pun turut ditampilkan.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk pengenalan budaya yang dilakukan secara langsung oleh pihak kampus melalui Program Studi Bahasa Inggris baik kepada mahasiswa maupun masyarakat sekitar. Oleh karena itu, tak hanya mahasiswa, kegiatan ini juga dihadiri oleh sejumlah siswa sekolah dan masyarakat sekitar Leuwiliang.

Meita Lesmiaty Khasyar selaku penanggung jawab kegiatan mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan kegiatan yang wajib dihadiri oleh mahasiswa Program Studi Bahasa Inggris sebagai ujian tengah semester. Selain itu, kegiatan ini juga sebagai sarana komunikasi untuk menambah wawasan tentang kebudayaan kepada masyarakat.

"Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi mahasiswa dan pengunjung pameran. Peserta maupun pengunjung pameran bisa menambah wawasan terhadap budaya, baik itu kearifan lokal maupun budaya dari luar. Lebih lanjut, melalui kegiatan ini mampu menumbuhkan apresiasi mahasiswa dan masyarakat terhadap budaya dan lintas budaya," terangnya.

Kegiatan ini berlangsung meriah dengan menampilkan berbagai kebudayaan yang dipresentasikan secara langsung. Faruq Bawazir Nurnizar, Ketua Himpunan Mahasiswa Bahasa Inggris *The Students of English Education* STKIP Muhammadiyah Bogor merasa bangga dan berterimakasih kepada para pengunjung dalam pameran tersebut.

"Terkait dengan penyelenggaraan kali ini, kami ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada dosen kami dan tak lupa kepada pengunjung yang membludak. Dengan ini, diharapkan kami mengetahui luas tentang kebudayaan yang direpresentasikan dalam bentuk langsung ini," pungkasnya.

Kontributor :Sulthon Arif Rakhman